
FDP Steinbach (Taunus)

RADTOUR DURCH DEN WAHLKREIS MIT DEN ORTSVERBÄNDEN STEINBACH, KRONBERG UND KÖNIGSTEIN. FDP-BUNDESTAGSKANDIDATIN BETTINA STARK-WATZINGER BERICHTET VON IHREN EINDRÜCKEN

15.09.2013

Heute waren wir per Fahrrad unterwegs im Wahlkreis. Angeführt von Birgit Becker und Alexander von Bethmann, die den Rundkurs auch organisiert hatten, starteten wir um 11.00 Uhr in Königstein.

Erste Station war der Opelzoo, wo die Kronberger Kollegen schon auf uns gewartet haben. Auch die Kamele staunten nicht schlecht, als die gelbe Truppe an ihnen die Räder vorbeischob.

Weiter ging es zum Zwischenstop nach Kronberg, wo sich alle bei einem Kaffee stärkten und sich die Gruppe um die Bad Sodener Mitfahrer vergrößerte. Nächstes Ziel war die Apfelweinbrücke in Steinbach. Dort hatte der Ortsverband eine Rast vorbereitet, zu der auch viele »Nichtmitfahrer« kamen. Ein großes Lob an dieser Stelle an den Ortsverband Steinbach - eine perfekte Organisation und beste Laune zeichneten den Zwischenstop aus.

Der weitere Weg führte über Eschborn nach Sulzbach, und dort wurde ein spontaner Stop auf dem "Oktoberfest" eingelegt. Planmäßig endete die Tour dann auf dem Höchster Schlossplatz bei Kaffe und Kuchen.

Ein toller Wahlkampftag, mit vielen tollen Mitstreitern und viel Spaß und Bewegung.

Image not found or type unknown

